
 第 12 回役員・サークル代表者会議 議事録 

         2015/6/18 議事録作成：能祖（杉本副会長の代理） 
 
日  時 2015 年 6 月 18 日 10：00～12：00 
場  所 江南市情報センター会議室 
出 席 者 大倉 弘行、各務のぼる、奥村 忠、五十嵐一雄、飯干 紘司、林 久翁 
     平尾 雅生、能祖 優（欠席者 佐橋 康弘、杉本 敏弘） 
 
[ 議 題 ] 
1、セミナー開催の企画提案について 
  大倉会長より会員向けのセミナーを開催する提案があった。協議の結果以下のプラン 
  で具体化させることとした。 
  ◎テーマ デジタル遺品への対応、悪徳商法への対処方法、セキュリティ対策など。 

◎講 師 全国消費生活相談委員協会を予定（講師料無料）。 
  ◎会 場 江南市民文化会館第一会議室（最大 100 名）。 
  ◎参加費 100～200 円程度の参加費徴収（会場費として）も検討。 
  ◎日 程 7/28、8/4、8/11 の 3 案から会員の希望を調査する。（午後を予定） 
2、27 年度収支予算と会計健全化について 
  佐橋会計担当から提案のあった標記について議論し、佐橋会計担当の指摘カ所につい

ては全員が理解した。 
  対応策については後日、役員・サークル代表者会議で検討することとする。 
3、検討議題の提案について 
  林事務局員および各務監事から次の提案があり、いずれも今後の役員・サークル代表

者会議で検討・具体化させることとした。 
  ◎bs ホームページの会員専用パスワードの変更について 
   現在使用中のパスワードは 2012 年から使用中のため、セキュリティ面から変更 
   したい。新しいパスワードは bsjijibaba0615 とする。切り替えは 6 月 19 日を 
   予定。 
  ◎新入会員のオリエンテーションを入会３ヵ月以内に実施する。 
  ◎役員・サークル代表者会議に女性代表をオブザーバーでの出席を検討する。 
  ◎役員・サークル代表者会議を３ヵ月に１回定期開催することにした。開催日程は 

会長が希望調査の上決める。 
  ◎事務局員の手当改定について検討する。 
4、その他 
  PC 関連部会副部会長の田中幸子さん作成の尾北シニアネットの新しいパンフレット

印刷案を校正し、修正個所を決めた。とりあえず 200 枚を印刷し、市の IT 講習会等

で配布することにした。 
 
                                  以上 


